

2年ぶりの再会で親睦を深める



ふるさとの話題やお互いの近況などを語り合った首都圏合川会

第44回首都圏合川会総会・懇親会

首都圏合川会(小田嶋長忠会長)の総会・懇親会が8月1日、東天紅上野本店(東京都台東区)で行われ、首都圏在住の会員約60名が参加して開催されました。冒頭、小田嶋会長のあいさつでは、郷土北秋田市への温かい励ましの言葉がありました。

津谷市長は、市民病院や内陸線など近々の行政報告のあと、ふるさと北秋田市が魅力あるまちになるよう、鋭意、頑張ります。などあいさつしました。

物販コーナーでは、会員らが、漬物やあきたこまちなど、郷土のなつかしい味を買い求めるなど、和やかな雰囲気では進み、ふるさとの話題やお互いの近況を語り合い、来年の再会を約束していました。

日韓交流のかけ橋に



日韓交流を深めた木浦共生園の表敬訪問

韓国木浦共生園の児童らが表敬訪問

韓国木浦市の児童養護施設「木浦共生園」の一行12名が8月3日、市役所を表敬訪問し、津谷市長らと懇談しました。

はじめに、チョン園長がこの相互訪問を、日本と韓国の国際交流の一端として、これからも交流を深めていきたい。などあいさつ。

津谷市長は、皆さんの交流が日本と韓国の交流のかけ橋となつてほしい。などと一行を歓迎しました。

質問コーナーでは児童の一人が、秋田で有名な文化財はありますか。と質問。市長は、当市には、胡桃館遺跡や伊勢堂岱遺跡などがあり、伊勢堂岱遺跡は世界遺産への登録を目指している。ぜひ、足を運んで、日本の文化を学んでほしい。と市内の遺跡を紹介しました。

小学1年生が野菜の皮むきなどに挑戦



自分たちが作ったカレーは格別の味

北秋田市食育ジュニア

「北秋田市食育ジュニア」が7月30日、森吉保健センターで行なわれ、市内の児童20名が調理実習や紙芝居などを通して食の大切さを楽しく学びました。

はじめに、生産者の方から、野菜の名前や作り方を学びました。

その後、実際に包丁やピーラーを使って野菜の皮むきや一口切りに挑戦し、ジャガイモ・にんじん・トマト・なすの入った「夏野菜カレー」、トマトと豆腐のサラダ、「パンプリン」を指導員らと協力して作りました。

自分たちで作ったカレーやデザートを食べ、児童たちは、美味しいね。と友だちや指導員に語りかけていました。

昼食のあとは、食育かるたで楽しみ、食べ物について興味を深めました。

全国目指し、おもいきった相撲を



津谷市長に東北大会出場を報告する市内小学生力士

小学生相撲東北大会出場報告

7月に行われた、各種全県相撲大会で上位入賞を果たした市内小学校の児童らが8月17日、市役所を訪れ、津谷市長に東北大会の出場を報告しました。

団体戦では、鷹巣小と鷹巣西小がともに3位入賞。個人戦では、4年生の部で松橋和君(大阿仁小)が4位、5年生の部で三沢紘汰君(綴子小)が優勝。6年生の部では、藤嶋哲平君(合川北小)が3位入賞を果たし、東北大会出場を決めました。選手を代表して、成田基武くん(鷹巣西小)が、勝つても負けても、みんなで励まし合って最高の相撲をしたい。と意気込みを語りました。

津谷市長は、持てる力を十二分に発揮して、思い切りぶつかって、いってほしい。などと激励しました。

鷹ノ巣駅前の観光拠点が誕生



観光案内施設「駅の駅Be」内を案内し、施設の概要を説明する野宮代表

北秋田名物(株)オープニングセレモニー

北秋田名物株式会社(野宮幸博代表取締役)の本社事務所と観光案内施設「駅の駅Be」のオープニング式典が8月11日、本社前で行われ、北秋田の総合商社として第1歩を踏み出しました。

セレモニーで、野宮代表は、地域の特産品を活かした商品開発をし、情報発信していきたい。などあいさつ。

このあと、本社前でテープカットが行われ、オープニングを祝いました。また、野宮代表が、関係者らを施設内に案内し、施設の概要を説明しました。

「駅の駅Be」は、9時から19時まで営業。観光案内業務のみならず、海外からの観光客には、英語で対応。また、高校生や若者が気軽に集える学習・コミュニケーションスペースを提供するものです。

交通事故や振り込め詐欺を押し出し



警察署前で行われた、就任式

豪風関が北秋田警察署で1日署長

大相撲で活躍する本市出身の豪風関が8月2日、北秋田警察署の「1日署長」を務め、交通事故や振り込め詐欺の防止を呼びかけました。

北秋田警察署前で行われた就任式で、豪風関は、秋田県は高齢者の事故が多いほか、振り込め詐欺の被害が後を絶たない。と聞いています。1日署長を務めてここに住んでいる住民の安全と安心を守るために役に立てれば。などあいさつ。

この後、市内のスーパー前で啓発キャンペーンを行いました。買い物に来た市民らに、チラシを配布したり、記念撮影をしたりしながら、交通安全や家の戸締まりや振り込め詐欺に注意するよう呼びかけました。